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あと１２日・・・ ３学期も２ヶ月が過ぎ、今年度の学校生活も残すところあと１２日となりました。

学校では、今の学年のまとめがしっかりできるように指導をして参ります。

3月朝会の話「西小の校歌について」
3月1日の朝会では、西小の校歌について、写真を見せながら詳しく話をしました。

昨日の6年生を送る会は、どの学年も素晴らしく、とても感動しました。感動して涙が出たとい

う子がたくさんいて、嬉しく思いました。泣くほど感動できるというのは、心がきれいだからです。素

晴らしいことです。その心を大切にしてください。

先生たちは、6年生にずっと校歌を憶えていてほしいという気持ちで歌いました。この3年間、

コロナのために、全員で一緒に校歌を歌うことがすごく少なくなってしまいましたが、6年生のみ

んな、西小の児童でいたことに誇りをもって、西小にいた証としてずっと校歌を憶えていてほしい。

5年生以下のみんなも、校歌を大好きになって、西小をさらに大好きになって、6年生の思いを引

き継いでほしいと思っています。

昭和49年3月22日が西小校歌の誕生日です。今月の22日で校歌は49歳です。西小の校歌の歌

詞を作った人の名前は、和田利男さんといいます。校歌の歌詞は、西小の周りの風景と、西小の学

校の目標を表現しています。どんな風景か、写真を見ながら確認しまし

ょう。

１番の歌詞

金山の緑間近く－大泉町には山はないけれど、太田の金山という山がす

ぐ近くに見えます。

うすがすむ赤城も見えて－金山より西の遠くの方に、うすくかすんで赤城

山も見えます。６年生の廊下からよく見えます。

教室の窓は明るい－西小の教室は窓辺にお花がたくさんあって、とてもきれいで明るいです。

さあ今日も力いっぱい学ぼうよ みんな仲良く－学校の教育目標の「なかよし」を表しています。

２番の歌詞

太陽はいつも友達 思い切り汗を流せば－明るい太陽の下で、いつもみんな元気よく遊んでいます

校庭の風はさわやか－校庭で遊んでいるから風が気持ちがいい、児童会

の子がいつもあげてくれている国旗、町旗、校旗が風にたなびいてい

ます。

さあ今だ伸びる命を鍛えよう 強く正しく－学校の教育目標の「げんき」

を表しています。

３番の歌詞

目を上げて遠く望もう青空のひろがる果てに富士山の雪が光るよ－南側の

はるか遠くのほうを見ると、富士山のてっぺんのほうが見えます。てっ ＜富士山の雪が光るよ＞

ぺんの雪が光って見えます。

あのように高く輝く－みんなも富士山のように高く輝いて

日本の明日を築こう－日本の明日を築くような立派な人になろうという、学校の教育目標の「きぼ

う」を表しています。

このように、大泉西小の校歌は素敵な風景や学校の目標が盛り込まれた素晴らしい校歌です。こ

れからは、この素敵な風景や学校の目標を思い浮かべながら歌いましょう。

お もいやりのある正しい子

お おきな声であいさつする子

に んたい強くかしこい子

し っかり体をきたえる子

＜うす霞む赤城も見えて＞



素晴らしかった！全校参集の6年生を送る会
2 月 28 日(火）、6 年生を送る会を全校参集で行いました。3 年ぶりに全校参集で行うことができ、

本当に良かったです。在校生たちもお互いの発表を観て感動することができ、6 年生からのお礼の出
し物も生で観ることができました。どの学年も、心をこめて精一杯全力で発表する姿に、誰もが胸を

打たれたと思います。「感動して涙が出た。」と言っている子がたくさんいました。また、6 年生にな
るとあんなにもすごいことができるようになるということを、下級生たちに伝えることができてよか

ったです。職員からも校歌のプレゼントをすることができ、職員の思いも伝えることができました。

このような活動を積み重ねること

によって、良い伝統が引き継がれ

ていきます。来年度は、様々な活

動を全校参集でできるようにした

いと、心から願っています。

6 年生を送る会は、今年度は保護
者の皆様にはまだ参観をご遠慮願

いましたので、期間限定でタブレ

ットでビデオ配信をします。来年

度は普通に参観していただけるよ

うになることを切に願っています。

３年ぶりの家庭教育学級～県警音楽隊の演奏
2 月 9 日（木）、3 年ぶりに家庭教育学級を開催す

ることができ、交通安全講演会と群馬県警察音楽隊

の演奏会を行いました。全学年に聴かせたい内容で

したが、収容人数の関係で、高学年の児童・保護者

の方と、希望する保護者の方対象に開催しました。

警察音楽隊の方は、動きがキビキビしていて、見

ていてとても気持ちが良いです。校長たっての願い

の校歌の演奏も快く引き受けてくれて、素敵な演奏

に子供たちも気持ち良く校歌を歌うことができ、と

ても感動的でした。非常に好評で、また来年も呼ん

で欲しいという声がたくさんありました。PTA 文教
部の皆様には大変お世話になりありがとうございました。

３年ぶりの学校保健委員会～噛むことの大切さ
2 月 17 日（金）に 3 年ぶりに学校保健委員会が行われました。保健給食委員の児童が「噛むことの

大切さ」について調べてまとめたことを発表してくれました。参加した地域の方や PTA 役員の方々か
ら、「とても良い発表で大変役立つ内容だった」等の感想をいただきました。子供たちの活躍する場と

して 3年ぶりに行うことができてとても良かったです。

卒業式のマスクについて
卒業式については、国の方針に則り、「児童・職員はマスクをとり、保護者・来賓はマスク着用

が基本。ただし強制はしない。」という方針が町教育委員会から出されました。（6 年生には町教育
委員会からの通知を配付済み）

コロナ感染症について規制が緩和されていますが、町全体ではまだ警戒が必要な状況です。イン

フルエンザの感染者も出ていますので、町教育委員会の方針として、年度内はマスク、黙食、手洗

い等の基本的な感染症予防の配慮を続けてまいります。令和 5 年度については、今後国から出る方
針を受けて、町教育委員会との協議で方針を示していく予定です。

＜６年生から在校生へのメッセージ＞

＜演奏会の様子＞




